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Ich erhebe Einwendungen gegen den Entwurf des Netzentwicklungsplans Strom 
2025. 
Was ist das für eine rücksichtslose und geldverschwenderische Planung, wenn 
eine zweite Leitung neben der eben errichteten gebaut oder eine gerade fertig 
gestellte wieder abgerissen werden soll! 
Natur und Anwohner unserer Region sind bereits durch den gebündelten Bau 
von Autobahn, ICE-Strecke und der 380-kV-Leitung sehr schwer belastet 
worden, darum keine weitere Leitung oder Leitungsumbau! 








